
COMUNICATO STAMPA - SPORTING CAVASO POSSAGNO


SINERGIE IN C1 TRA CAVASO POSSAGNO & SPORTING MARCA



Ufficalizzato con un Comunicato Stampa la fusione delle due società trevigiane 



 



 



 



martedi 28 giugno 2011



 



 




(riceviamo e pubblichiamo da parte dell'Ufficio
Stampa Sporting Cavaso Possagno) 



COMUNICATO
STAMPA - SPORTING CAVASO POSSAGNO



 



 


futsalyoung.com

http://www.futsalyoung.com/public Realizzata con Joomla! Generata: 13 December, 2018, 08:06




Sinergia,
Progettualità, Ottimizzazione, in poche parole Progetto comune per Crescere.



 


Ecco cosa
lega due realtà emergenti ed ambiziose del Calcio a 5 Veneto, entrambe neo
promosse nel Campionato Regionale di C1 dopo una stagione ricca di soddisfazioni,
il Cavaso Possagno del Presidente Diomedes fresco vincitore del girone D
di Serie C2 con una stagione da record, e lo Sporting Marca del Presidentissimo
Gianfranco Montagner, uomo nel Calcio a 5 Trevigiano da oltre 15
anni, vincitore dei Play off promozione.




"Unione
d'intenti per crescere ancora ed arrivare ad ambire ad ulteriori risultati di
prestigio" queste le parole del DG del Cavaso Possagno Ceccato,
"Un progetto a lunga scadenza per far emergere dai nostri paesi i
Calcettisti del futuro" questo il pensiero di Montagner, che vanta gia' un
settore giovanile di una cinquantina di ragazzini, "insieme, possiamo
farcela" questo il pensiero comune, "e diventare riferimento per il
Calcio a 5 Trevigiano", senza le ambizioni dei cugini di Marca Futsal
freschi vincitori del loro primo scudetto, ma con una progettualità e
organizzazione simile, con un progetto che copra tutte le fasce di età dai 6
anni in su, "vogliamo partire dalla scuola calcio ed arrivare ad
una prima squadra fatta di nostri ragazzi, speriamo di arrivare già
quest'anno ad avere piu' di 100 tesserati".




"Ci
siamo dati un periodo di rodaggio", ci racconta Ceccato " (foto) per
amalgamare le forze e le varie componenti umane delle due compagini, societarie
e non, ma il progetto e' già comune, prova ne sia il cambio di nome della prima
squadra e juniores che gia' dal prossimo campionato si chiameranno Sporting
Cavaso Possagno", ma non si fermano qua i progetti di Ceccato e Montagner,
"l'obiettivo e' quello di creare durante questa stagione i presupposti per
diventare una sola grande Società, magari rinsaldando ancor di più la partnership
con Marca Futsal, grazie anche al rapporto che ci lega al Vicepresidente Devid
Bastianon, ed essere in Pedemontana il bacino per tutti i giovani che si
vogliono avvicinare al Calcio a 5, un progetto chiaro: Unità d'intenti nel
territorio della Marca".




 


E per
l'inizio della stagione cosa ci dobbiamo aspettare? "Iscriveremo una sola
prima squadra" ci dice Montagner, "che sara' probabilmente un mix dei
nostri migliori ragazzi, con un'occhio di riguardo a quelli che arrivano da casa nostra, ma con apertura anche a
qualche ragazzo d'esperienza che arrivi da fuori, perchè il livello dei nostri ragazzi deve ancora crescere
per poter competere a livelli superiori, ci arriveremo col tempo, l'importante
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e' partire dal basso, investendo sugli allenatori e sui formatori fin da
piccoli, proprio per questo già da quest'anno il nostro campo scuola, al quale
si sono iscritti più di 50 ragazzini, è stato seguito e curato oltre che dal
nostro Mr. Dal Din, anche da Mr. Silvio Rocha (allenatore di serie A del
Fassina) e da Gera (Oswaldo Freitas Junior), uomini con esperienza nazionale ed
internazionale che stanno portando quel valore aggiunto che il nostro progetto vuole
e deve avere".




"La
rosa della prima squadra", ci dice Ceccato, "sarà affidata a Mr.
Forato, che negli ultimi due anni ha fatto due promozioni, prima con Sporting in
serie D e poi col Cavaso-Possagno in Serie C2, una garanzia quindi di
affidabilità e di conoscenza delle nostre due realtà, a lui abbiamo dato
mandato di tirar fuori i 15 nomi che ci rappresenteranno in campo nella
prossima stagione, come diceva Gianfranco, la rosa passa dalle riconferme
di quelli che lo scorso anno hanno contribuito alle due promozioni,
senza tralasciare la possibilità di aggiungere qualche ciliegina durante
l'estate, vedremo..."
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